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会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第７回 通算１３９９回

平成２７年８月２５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/4 修正出席率

６１名 ２８名 ５３．８％ ８６．８％

 ゲスト：（なし）  ビジター：メーキャップ受付１６名

★会長あいさつ     小野喜明会長

8 月は会員増強

及びクラブの拡

大月間となって

います。ロータ

リーは日本全国

で 34 地 区 、

2,287 ク ラ ブ

89,667 人、わが

第 2760 地区では 84 クラブ 4,859 人(2015 年 5
月末)となっています。平均をすると日本全国

では 1 クラブ約 40 人、第 2760 地区では 1 ク

ラブやく 58 名です。

さて、私たちの豊川宝飯ロータリークラブ

は創立 1985 年から 30周年で現在 61名の規模

まで拡大をしてきました。親クラブである豊

川ロータリークラブは 75 名であり、この地域

に 135 名のロータリーアンがいることになり

ます。平均をすると、約 65、6 人となり、全

国的には大きなクラブとなっています。

しかし、職業分類というものがあり、1 業 1
会員という原則がかつてはありました。今は

50 人以上であれば 5 人まで 1 業種で認められ

ています。51 名以上のクラブであれば 10％ま

で認められることになっております。ロータ

リークラブ会員として、ふさわしい職業的背

景を持ち、それぞれの職業を代表してクラブ

会員に対してその職業的手法や考え方を披露

するということのため、同業種を制限してい

ます。

会員拡大をするうえで、だれでもよい、数が

増えればよい、ということではなく①善良な

成人 ②職業上良い世評を受けているもの 

③事業主、役員など裁量権のある管理職とい

う基準があります。また、職業分類に基づい

ていますので、ＲＩに登録されている職業で

なければなりません。

皆さんにお願いがあります。ぜひ推薦人にな

って新入会員を増やして頂きたいわけですが、

理事会、職業分類委員会、会員選考委員会な

どを経て決まってきます。また会員から一人

でもクレームがあれば、会員として認められ

ません。これは 1 業 1 会員の原則からきてい

ることであります。したがって、推薦するか

らすぐ会員になれることではなく、ご本人に

は秘密裡に行って頂くようお願いします。と

いっても、なかなか難しいとは思いますが、

ロータリークラブのルールをご理解いただけ

ればと思います。現在 61 名の会員がいます。

65 名にまで増やして頂きたく存じます。どう

ぞ宜しくお願い申し上げます。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更について

ガバナー公式訪問合同例会について

豊川ＲＣとの合同例会について

★直前年度事業・決算報告

あいさつ       滝下勲直前会長

 前年度は大変お世話になりました。当初の

目標の 60 名を達成できた

ことが本当に良かったです。

ありがとうございました。

ＲＩの方から新入会員を推

薦して頂いた方々にバッジ

が届いておりますので、最
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初にそのバッジの贈呈をさせて頂きます。

2014～2015 年度、第 30 代目の会長の大役を

終えて、会長報告をさせて頂きます。まず、

伊藤正幸幹事はじめ理事役員、各小委員長、

そして全会員の皆様のご協力に感謝します。

ありがとうございました。

私は「和の心と 地元に奉仕を」をクラブ

テーマに進めて参りました。「和の心」の意味

は、会員がより仲良く親睦を大事にとの想い

で、池田親睦委員長には最大の活動を行って

頂きました。特にご夫人の参加が多く、目的

を果たしたかなと思っています。

会員増強は、8 名の新入会員がありました。

浅野会員委員長、そして紹介者の皆様のお陰

と感謝しています。

社会奉仕委員会の大島委員長と委員会の皆

様が 10 ヶ月以上の準備期間を要し、おいで

ん祭において「ロータリーデー」の開催が出

来ました。そこでの似顔絵コーナーは大好評

で多くの人たちが来てくれました。

 クラブテーマの「地元に奉仕」については

達成できなかったので少々心残りです。この

テーマについては、次年度の小野会長にお願

いをしたいと思っています。

 最後に、理事会メンバーで、職業奉仕委員

長を務めてくれた堀田卓嗣さんが、逝去され

たことがとても残念な事でした。

 長いようで短い 1 年でしたが、私には大変

勉強になり充実した年になりました。改めて

全会員の皆様には、ご理解とご協力を賜り心

より御礼申し上げます。1 年間本当にありが

とうございました。感謝。豊川宝飯ロータリ

ークラブに入って良かったと思いました。

1 年間本当に色んなことがありました。会

報のやらまいかの冊子を見て頂くと 1 年間が

良く分かります。ありがとうございました。

収支報告＆事業報告 伊藤正幸直前幹事

収支報告並びに事業

報告は、報告書をご確

認ください。

事業報告は、画像で

振り返る 1 年で報告を

しました。

★ニコニコボックス

 大沢茂樹会員 先週のＳＡＡ代行の御礼

 土井昌司会員 誕生日を祝って頂き

★ロータリーニュース

安倍晋三首相にポリオ撲滅推進功労賞 

(左から）国際ロータリー日本事務局局長

小林宏明、国際ロータリーインターナショ

ナル・ポリオプラス委員 黒田正宏、内閣官

房副長官 加藤勝信、内閣総理大臣秘書官

中江元哉

ポリオ撲滅活動（ツイッターより）

タリバーンがポリオ保健員をターゲットとし

て以来、パキスタンでは予防接種ポイントで

のセキュリティチェックを強化しています。

写真は、訪れた家族をチェックする警察官。

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


